

Aschersleben

Mit Stadtplan im Web

[08.02.2006] Aschersleben ist mit neuer Website online gegangen. Der Internet-Auftritt wurde mit CMS+ realisiert, einer Lösung der Firma IT-Consult Halle.

Die älteste Stadt Sachsen-Anhalts ist mit neuem Layout im Internet vertreten. Die Kreisstadt Aschersleben hat mit Unterstützung der Firma IT-Consult Halle die städtische Website auf der Basis des Content-Management-Systems CMS+ neu gestaltet. Für den digitalen Stadtplan kommt zusätzlich das webbasierte Geo-Informationssystem GIS+ zum Einsatz. Damit können sich die Bürger leicht Standorte von Behörden, Ärzten, Kindergärten, Sehenswürdigkeiten oder Parkplätzen online anzeigen lassen. Ein wichtiges Merkmal: Die Website entspricht dem Standard XHTML1.0 und wird damit den Anforderungen des Behindertengleichstellungsgesetzes gerecht.

(al)

Stichwörter: CMS | Portale, Aschersleben, Sachsen-Anhalt, CMS, Content Management, Content-Management-System, Portale